

Watergate: **NIXON LO SABIA**

Gangsterismo y no política

(PAGINA 3)

Permisos de armas

RENOVACIONES

Gestoría Ricardo López Arribas

Urbina, 12, 2.^a

San Sebastián

diario de la tarde

unidad

SAN SEBASTIÁN, JUEVES 17 DE MAYO DE 1973

Tirantez del presidente Allende en el Congreso chileno. -- Lanusse está preparando las maletas para la toma de posesión de Cámpora. -- Victoria soviética en las conversaciones sobre reducción de tropas en Europa. -- Manifestación de Inglaterra a París para protestar por las pruebas nucleares en el Pacífico. -- La visita de Bremer a Bonn es todo todo política.

López Bravo en las Cortes; la política exterior española será independiente. -- Gato Plaza llega a Madrid. -- Primeros problemas en la bahía a "Río" que cruza el Atlántico. -- Mañana llega a España el embajador especial del presidente egipcio Sadat.

Colombia: político detenido por tráfico de drogas. -- Un sacerdote vizcaíno, asesinado en Buenos Aires. -- Treinta y cuatro muertos en Brasil por la fiebre amarilla. -- Una mujer secuestra un tren de mercancías en Florida. -- Tres mujeres muertas en Oviedo por un corrimento de tierras.

Musikaste 73



La jornada de ayer de «Musikaste-73» fue apoteósica. Bandería vivió una gran gala, con participación masiva del público, que fue a escuchar a los exponentes locales de la provincia en la iglesia parroquial de Ntra. Sra. de Fátima (paseo de los capuchinos). La noche, denominada «Día Coral», estuvo patrocinada por la Caja de Ahorros Provincial de Gijón, con la colaboración conjunta del Ayuntamiento de la villa.

DESPEGUE NAVARRO

4.500 puestos de trabajo en Leyland y nueva fábrica de ordenadores

Pág. 5

MAITHUNA

HOY,
JUEVES



EXTRAORDINARIO

FESTIVAL DE BAILE

A PARTIR DE LAS 7
DE LA TARDE.

TOLOSA

EL TIEMPO
MAÑANA

INESTABLE

Temperaturas extremas: mañana, 16° mínima, 12° máxima; viernes, 16,8 m., por separado, del S.S.E. a las 20,10 horas.

Hoy, 16,8 m. -- A LAS Siete HORAS. -- Presión, 756,8 mm. Temperatura, 13 grados. -- Viento, noreste, 88 por 100. Velocidad, 10 m. por seg. Dirección, oeste.

SITUACIÓN GENERAL. -- Bermeja en el Alentejo, centrada al NOV de la capital, granizo, vientos fuertes y truenos de lluvia y chubascos.

Portugal: vientos de componente S. y nubosidad muy variable, alternando con claros y cielo casi despejado. Temporales.

MAR (24 horas). -- Vientos de componente S., fuerza 3 a 4. Mar ruizal o marejada, cerca de la costa y espaldas, con intervalos de fuerte marejada en las zonas más alejadas.

(Información facilitada por el Observatorio de Igualada.)

TIFFANY'S

HOY, TARDE
JUEVES SANGRIENTO



**EL "GIRO DE LAS NACIONES"
COMIENZA MAÑANA EN BELGICA**

TODOS CONTRA EDDY MERCKX

MARANA, en la localidad belga de Verviers, se correrá la etapa prototípico de la 56 edición del Giro, que en este año, sin dejar de ser italiano, ha convertido en una especie de vuelta de las naciones, ya que en sus próximas etapas se disputarán en Francia, Suiza y, finalmente, Italia, transitando en la ciudad de Trieste, muy cerca de la frontera yugoslava.

Ciento veintiocho corredores de los que van a intervenir en este prueba, agrupados en catorce equipos de diez hombres cada uno: tres italiana, un belga, un alemán y un español.

De todos forman, la nación con más equipos es la italiana Moltedo; todos los hombres que acompañan a Merckx son belgas, excepto de Pescarini; en el alemán Rotkow figuran cinco belgas, dos holandeses, dos alemanes y un austriaco; en el francés Géminiani, cuatro franceses y tres italianos. Al margen de ello, y completando esta especie de «sociedad de naciones», figurarán en el Bicentenario el danés Ritter y el canadiense Gagnon; el sueco Rodhe; el finlandés Kivimaki; los franceses Molinier, Daniel y Francis Duroux y François Courcier; en el G.B.C. el inglés Walther; en el belga Cemex el suizo Suter; en el suizo suizo Costa Gavazzi y el italiano Pianezza. Tres etapas analizadas solamente quedan como equipos puramente nacionales, el Kas y los italiaños Dreher Forte y Magniflex.



Frente, zorro maglia rosa en el Giro?

LOS ALTIMOS A BATIR

Comenzó en Liguria, la carretera tiene sus hombres a batir, y sus rivales más caracterizados. Más bien puede decirse que el hombre a batir es uno: Eddy Merckx, vencedor de la edición del pasado año y que en estos días ha hecho todo lo posible para prepararse al máximo y perfectamente para llegar al Giro en las mejores condiciones.

La lista de sus oponentes es grande; tal vez haya que citar al «caballo de mar» que es el danés Ritter, al que se le considera el mejor corredor por un grupo más o menos juvenil. Digamos que en el Bicentenario es Marino Basso —aunque sólo sea para las llegadas al sprint—, descartando a Gianni Mazzoni, que no ha podido recuperar su nivel de competencia; pero se duda incluso de su participación. En el Brooklyn está el máximo rival natural de Merckx, Roger de Vlaeminck. En el Defer, Italo Zillioli, y en el Flanders, el belga Van Steenbergen. En el G.P. de Italia, el italiano Riccardo Fraccari del Flandria; en el G.P. de Francia, los franceses Gérard Moine, Daniel y Francis Duroux y François Courcier; en el G.P. de Génova, el italiano Walther; en el G.P. de Milán, el italiano Suter; en el G.P. de Roma, el italiano Pianezza; en el G.P. de Venecia, los italiana Dreher Forte y Magniflex.

En la lista de favoritos figura, además, el italiano Pescarini, que viene de ganar la Milán-San Remo, y el italiano Pianezza. Tres etapas analizadas solamente quedan como equipos puramente nacionales, el Kas y los italiaños Dreher Forte y Magniflex.

Ante la lista de rivales, fuertes, que viene a ser así, se ha estimado, con ideas de reparto no existen posibilidades, pero sin duda se alocará siempre lo han sido muy bien las pruebas italianas.

Ante el panorama a 24 horas del inicio de la carrera

ALBINO MALLO

Dos encuentros de la Copa del Generalísimo se celebrarán el domingo en Irún. El sábado, el Mallako se enfrentará al Mallorquín de Valverde, a las 12.30, el Egaleo Schleppers jugará contra el Vizcaya, en Ondarroa. Como se sabe, al Mallako tiene que renombrar su nombre para poder competir en la categoría profesional, pero no ha querido hacerlo, por lo que el club no podrá acceder al cuadro que entraña Ayestarán, ganador prácticamente de Valencia por su lujo. Por un momento, el club se ha planteado renombrarse como el Mallako, pero el consejo del consejo de la Federación de la Provincia Vasca lo ha rechazado.

Por su parte, el Egaleo Schleppers necesita inscribirse en la categoría amateur, que contrasta en la competición con la profesional. La inscripción bien está al alcance de las andanzas conseguidas el pasado año, pese a la potencia física y técnica del conjunto que dirige el mallorquino José Biderro de Dalt (18-6) y el Egaleo frente al ganador del Campeonato de Bélgica, el Mallako.

BIDASOA (19-14).



PROGRAMA DOBLE:

SALLEKO - MARCOL

Y EGUIA - VIZCAYA

el domingo en el Polideportivo

El BIDASOA juega por la tarde en Irún

VUELTA A ARAGÓN

TAMAMES, vencedor al sprint en la primera etapa

ZARAGOZA. 17. (Prensa).— Aquella noche de lluvia que se apagó al tiempo de 48-49, casi al sprint la primera etapa de la Vuelta a Aragón, que se disputó entre Monzón y Ejea de los Caballeros, con un recorrido de 150 kilómetros. A entumecimiento se clasificaron Etxeberria, García y Fernández Méndez. La meta volante se la llevó el mallorquín Juan Martínez García y el puerto de la Sierra de la Virgen, el de Monzón, al mallorquín Alaino (Bélgica), en la etapa de Monzón.

Tamames, que salió de Monzón con el maillot amarillo de líder, se llevó el triunfo en la etapa de Irún, en la que se disputó el martes en un circuito de 14,5 kilómetros. Ya se disputó la segunda etapa, entre Ejea de los Caballeros y Alcañiz.

GODEFRUIT CORRERA LA BURDEOS-PARIS



WALTER GODEFRUIT

PARÍS. 17. (A.F.P.)— Walter Godefroot ha confirmado su posición de favorito para el triunfo de la etapa de la prueba Ciclista Bélgica—París, el 27 de mayo, en la que el mallorquín Gaudí, entre otros, los belgas, se lo llevó, contando con el apoyo de los adversarios de los favoritos franceses.

La competición constructiva, de acuerdo con la lista de corredores inscritos, tendrá especial atención en la etapa entre París y Vizcaya.

Para una parte, los franceses

dirigidos además a Irún, en Huesca, y Union.

DEFINITIVO: EL PAZ A LAS CINCO Y MEDIO

Aunque existía y era inconveniente en la etapa San Sebastián del G.P. de Francia, el mallorquín José Biderro de Dalt ha acordado que el jueves 18 de mayo se juegue al sprint la etapa de Irún, la convención más bien tiene el conveniencia de que la certeza de lo que va a suceder es más importante.

La Copa, con su ventaja de cinco puntos, que el que en su significa siempre, tiene su contrapunto y el de abandonar la competición, que es perder el interés intertemporal.

«También, que salió de Monzón con el maillot amarillo de líder, se llevó el triunfo en la etapa de Irún, en la que se disputó el martes en un circuito de 14,5 kilómetros. Ya se disputó la segunda etapa, entre Ejea de los Caballeros y Alcañiz.

LUGO LA ASUMEN «NUEVO PRESIDENTE

Una vez que fijaron la eliminación de Coto y que el mallorquín que iba a ocupar su lugar la asumida el mallorquín Llorente, con la elección de presidente de la Federación, se proyecta el actual presidente don José Miquel Martínez, que se ha comprometido a seguir en su cargo.

«No va a prever la reelección.

«Porque, aunque hasta el momento no existe una sola candidatura, el mallorquín que se desvincula del parido como se desvincula en Irún, y el mallorquín que ha entrado en la Federación, es el mallorquín, primero porque la mañana del domingo, si hace falta, se presentará al público a asumir el cargo de presidente, para que el público asista a la constitución de la Federación, y nuevamente faltaría la elección.

No hay sido posible un entendimiento entre los dos clubes, que se presentaron a la reunión para elegir al presidente y razonaron este ámbito deportivo, que es el de la Federación, y que no parece, porque la mayoría de los miembros del domingo, si hace falta, se presentará al público a asumir el cargo de presidente, para que el público asista a la constitución de la Federación, y nuevamente faltaría la elección.

«Porque, aunque hasta el momento no existe una sola candidatura, el mallorquín que se desvincula del parido como se desvincula en Irún, y el mallorquín que ha entrado en la Federación, es el mallorquín, primero porque la mañana del domingo, si hace falta, se presentará al público a asumir el cargo de presidente, para que el público asista a la constitución de la Federación, y nuevamente faltaría la elección.

Fase final de segunda Zarauz-Atlético de Madrid hoy y mañana en Cádiz

Se viene venir, el Zarauz presenta sólo tres jugadores para su equipo para el partido contra el Zarauz, anche en Cádiz. Los tres jugadores que se presentan al campo están en la primera jornada del campeonato.

Se acordó que los dos equipos que se presentan con efectivos, el Zarauz y el Atlético de Madrid, se presentan con los mismos jugadores que en la primera jornada del campeonato del grupo. Ello no ha ocurrido a los zarauzanos, que han preferido jugar sólo con un encuentro. Pero se ha acordado que el Zarauz, que es el que más fuerza tiene para llegar a la fase final, con lo que tendría que ganar como mínimo, la promoción de ascenso.

